

Protokoll der Gesamtelternbeiratssitzung der PRS vom 06.06.23

Begrüßung durch Herrn Körber

Bericht der Schulleitung durch Herrn Bühler

- Danke an Herrn Körber für 6 Jahre als Elternbeiratsvorsitzender für die geleistete Arbeit und das Engagement. Herr Körber wird im nächsten Schuljahr hierzu nicht mehr zur Verfügung stehen, weil sein Kind die Grundschule verlässt.
- Das Engagement der Eltern ist wichtig für eine gute Zusammenarbeit
- Aufruf: Im nächsten Schuljahr brauchen wir eine/n neue/n Elternbeiratsvorsitzende/n

- Das Vorgehen für den Erweiterungsbau muss schnellstmöglich vorangetrieben werden
- Die räumliche Situation ist weiterhin angespannt
- 2 weitere Klassen der Hauptschule müssen in die Dependance umziehen, damit die neuen Erstklässler im Hauptsitz ihren Klassenraum haben
- Deshalb kann dann kein Schulsanitätsdienst für die 7. Klassen angeboten werden, weil diese dann in die Dependance ausgelagert sind (Sanitätsdienst erst ab Jahrgangsstufe 7 möglich)

- Es gibt seit dem 5.6.23 einen stellvertretenden Schulleiter : Herr Steffen Koch, mit den Fächern Mathe und Sport

- Jetzt sind 3 von 4 Schulleitungsstellen besetzt

- 2 Lehrerinnen gehen im September in Elternzeit

- 1ne neue Kollegin (Frau Wagner) wird kommen

- In SEK 1 ist bei 2 Lehrkräften nicht absehbar, wann sie zurückkehren

- Immer mehr Schüler*innen wählen Ethik
- Umsetzung ist schwierig, weil zu wenig Ethiklehrkräfte da sind
- Herr Bühler macht seit 6 Monaten nebenbei ein Studium Fach Ethik

- Frau Künat ist neu an der Schule, sie ist Marte Meo-Therapeutin

☆Marte Meo ist eine Methode zur Entwicklungsunterstützung. Sie vermittelt praktische Kenntnisse mit Hilfe von Videoanalyse von Alltagsinteraktionen. Das eigene positive Verhalten wird genutzt um dies zu Verstärken. ☆

- Es gibt eine ausgebildete Fachkraft im Bereich „Dyskalkulie“ (Mathe-Schwäche)
 - ⇒ Fachlehrkräfte kommen bei Auffälligkeiten auf die Klassenleitung zu, diese nimmt dann Kontakt mit den Eltern auf
 - ⇒ Wenn den Eltern etwas auffällt, dann bitte die Klassenleitung kontaktieren

- 2 Kolleginnen sind im Bereich Mobbing ausgebildet
- Diese 2 Kolleginnen der Herr Bühler bilden zusammen das „MIT => Mobbing-Interventions-Team“

- Sie haben sich Mobbing Prävention zur Aufgabe gemacht:

3 Stufen:

1. Prävention
 2. Intervention in Akutfällen => die Kinder müssen so schnell wie möglich aus der Schusslinie
 3. Intervention im Nachgang => Stärkung des Selbstbewusstseins und Aufbau der Klassengemeinschaft
- Klassenrat soll ab Jahrgangsstufe 3 eingeführt werden
- Er wird von Kindern geleitet
- Probleme werden dort gemeinsam besprochen und nach Lösungen gesucht
- Klassertage zur Stärkung der Klassengemeinschaft sollen eingeführt werden

Thema: Sozial Media

- Medienbildungsunterricht soll eingeführt werden

Als Gast war Frau Paul (Lehrerin der Grundschule) zum Thema Projektwoche anwesend.

- Die Projektwoche findet vom 10.7.-14.7.23 unter dem Thema „Die Philipp-Reis-Schule bewegt sich“ statt.
- Projekte wie z.B. Spielplatzcheck

Kunst

Zirkus

Unterwasserwelt und viele mehr

werden angeboten.

Am 10.7.23 findet morgens ein gemeinsamer Start statt, danach gehen die Kinder in ihre Projekte.

Start- bzw. Endzeit werden noch bekannt gegeben.

Am 14.7.23 findet von 15.00-18.00 Uhr ein großes Schulfest als Abschlussveranstaltung für das Schulprojekt „Einfach bewegend“ statt, welches in den letzten 3 Jahren den Alltag der PRS maßgeblich geprägt hat.

Durch diese Projekt konnten viele Utensilien, die für Bewegung sorgen, zur Bereicherung des Schulalltags angeschafft werden, wie z.B. das Klettergerüst u.a. durch den Sponsorenlauf.

Lehrer*innen konnten in diesem Rahmen auch Fortbildungen besuchen.

Für das Schulfest am 14.7.23 soll das „kunterbunte Kinderzelt“ mit Hüpfburgen, Slush-Ice und Popcorn engagiert werden.

Die Jahrgangsstufe 8 organisiert den Getränkeverkauf.

Kuchen- und Kaffeeverkauf in der Mensa sollten den Eltern organisiert werden.

Pro Klasse werden 2 Kuchenspenden benötigt, sowie Aufbau-, Abbau-, und Kaffee- und Kuchenverkaufsdienste.

Auch ein Würstchenverkauf wird geplant.

Das Programm für das Fest soll frühzeitig verteilt werden, damit man die Dienste besser planen kann.

Bereitschaft von allen Beteiligten ist wichtig. Nur zusammen kann man ein solches Fest gelingen lassen. Jede Hilfe wird dankend angenommen.

Spuckschutz wird von Herrn Bühler besorgt.

Herr Gundlach berichtet über die Neubesetzung des Vorstandes des Fördervereins und den Verein selbst.

1. Vorsitzende Sabrina Heinze-Friedrich

2. Vorsitzender Andreas Gundlach

Schatzmeister Jochen Bühler

Schriftführer Wilfried Petersen

Der Verein hat für die Schule eine große Wichtigkeit. Viele Sachen wären ohne den Verein nicht möglich. Das Marketing soll verbessert werden, damit der Verein und seine Arbeit bekannter werden. Eltern werden in Zukunft um Hilfe gebeten. Ein Ehemaligen Treffen ist angedacht. Neue Flyer sollen gemacht werden.

Punkt: Verschiedenes

Mittagessen:

- Letzte Essensgruppe bekommt oft nur noch Reste
- Die Reihenfolge der Essensgruppen ist leider gleichbleibend
- Heizeilmännchen müssen kontaktiert und informiert werden , dass das Essensangebot nicht für alle gleich ist
- Rückmeldung der Heizeilmännchen für einen bereits lange geplanten Termin steht noch aus

Initiative Sicherer Schulweg

Frau Steiper erwähnt die Schulweginitiative mit der Info, dass nach Jahren des Stillstandes wieder Bewegung in die Thematik kommt. Interessierte Eltern sind willkommen in der Initiative mitzuarbeiten.

Ende der Sitzung: 21.00 Uhr